



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.



Noticias UdeC

ACCELERATION CENTER PWC BIOBÍO

PwC Chile y la Universidad de Concepción (UdeC) presentaron este martes 7 de enero el Acceleration Center PwC Biobío, una iniciativa que busca potenciar el desarrollo profesional de egresados universitarios en la región en el ámbito tecnológico.

Durante el lanzamiento, realizado en el campus universitario y que contó con la participación de las máximas autoridades de la casa de estudios penquista, de PwC Chile y su área de consultoría, y de representantes de gremios y autoridades, se detalló que la iniciativa busca formar y sumar talento local para desarrollar soluciones avanzadas en procesos tecnológicos desde la región del Biobío, contribuyendo al crecimiento de la región y del país.

Renzo Corona Spedalieri, Socio Principal de PwC Chile, sostuvo que "creemos firmemente en el valor del talento local como motor de transformación y desarrollo". En dicho contexto, agregó que "este proyecto no solo fortalece a la región y sus profesionales, sino que también permite que Chile exporte conocimiento y experiencia al mundo, lo que permite posicionar a nuestros talentos en un entorno global altamente competitivo".

## Presentan iniciativa para el desarrollo tecnológico con talento regional

Busca desarrollar soluciones avanzadas en procesos tecnológicos desde el Biobío, contribuyendo al crecimiento de la región y del país.

El Acceleration Center PwC Biobío contempla la incorporación de aproximadamente 450 profesionales en los próximos cinco años.

A su vez, Carlos Saavedra Rubilar, rector de la Universidad de Concepción, indicó que parte del trabajo de

la UdeC es establecer alianzas estratégicas con empresas de alcance global, tanto nacionales como internacionales. "En este marco, hemos concretado acuerdos clave con organizaciones como Sofofa, CMPC, WOM, Entel, y ahora también PwC. Esta última alianza adquiere especial relevancia debido a los proyectos estratégicos que PwC busca implementar en la región, como la creación de un hub de capacidades tecnológicas y servicios avanzados, enfocado particularmente en Europa. Esto representa una oportunidad excepcional para la integración de nuestros estudiantes, permitien-

do no solo retener talento en la región, sino también potenciar y acelerar su desarrollo profesional mediante el aprovechamiento de las capacidades y competencias que ya poseen", puntualizó.

Entre los meses de septiembre y octubre de 2024, se llevó a cabo el Talent Tech Recruiting, que permitió detectar a egresados sobresalientes y capacitarlos con equipos de PwC. 13 de ellos ya se han integrado formalmente al programa y trabajan desde las oficinas de PwC en Concepción, desarrollando soluciones e implementaciones tecnológicas, que potencian la ciudad como un hub estratégico digital.

El Socio Líder Consultoría y Asesoría Empresarial de PwC Chile, Federico Morello, compartió que "PwC ha desarrollado estos centros en otros países, convirtiéndose en un motor para la innovación y el talento en áreas clave para la competitividad global. Esto es un avance para la región y para el país".

El lanzamiento de este Acceleration Center sigue el modelo implementando en otros países y oficinas de PwC, como México, Argentina, Malasia, Shanghai, India y Manila, entre otros.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl